

janvier 1822 ; ordonné le 20 août 1847, et décédé à Somerset, le 18 août 1866, à l'âge de 44 ans. Lorsqu'il fut ordonné, sa famille ne résidait plus au Cap-Santé, mais il en est pas moins originaire de cette paroisse. (1)

En 1838, M. Lefrançois fut promu à la cure de St-Henri, et en 1850 il abandonna définitivement l'exercice du saint ministère, et se retira au couvent des Sœurs de la Charité, à Notre-Dame de Lévis, où il est décédé le 11 août 1864.

Que les paroissiens du Cap-Santé n'oublient pas [de prier pour le repos de son âme. Ils ont peut-être double raison de lui rendre ce service.

D. G.



M. Morin

Neuvième curé (1848-1857.)

Nomination de M. Morin à la cure du Cap-Santé. — Détails biographiques. — Caractère de M. Morin. — Construction d'un nouveau presbytère sur le tapis et décidée. — Erection de la confrérie du Saint Cœur de Marie. — Indulgence plénière en faveur des membres de la Société de tempérance. — Vente du banc

(1) Le père de M. l'abbé J. Matte résidait dans le Grand Bois de l'Ail, et la terre qu'il occupait appartient aujourd'hui à M. Augustin Vadeloncour.